China y Vietnam estrecharán cooperación judicial con Cuba



La Habana, 16 dic (RHC) El ministro cubano de Justicia Oscar Silvera, anunció que su país tiene actualmente mayores perspectivas para elevar a escalones más altos los vínculos y cooperación en materia legal con China y Vietnam, pues les interesa lograr en ese ámbito similar fortaleza.

Respecto a sus recientes visitas a las dos naciones asiáticas, Silvera, explicó que pudo constatar el respeto, cariño y admiración de las máximas autoridades, gobiernos, partidos comunistas y pueblos hacia Cuba.

Según detalló, China y Vietnam apoyan a la nación caribeña en la capacitación, preparación de personal y acompañamiento de los esfuerzos para informatizar las actividades fundamentales y servicios legales ofrecidos a la población.

En esos países, cumplimentó intensos programas de trabajo, que aparte de reuniones formales, incluyeron recorridos por sitios de interés cultural e histórico. (Fuente: RReloj).



Radio Habana Cuba